

# CARIBE, NORWEGIAN ESCAPE MT-60904

# Desde:

\$3,463.00 MXN + \$769.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	DICIEMBRE 07, 2025	07-12-2025

**DESTINOS:** NEW ORLEANS - COZUMEL - NO ENCONTRADO - ROATÁN - COSTA MAYA





# Itinerario

#### NORWEGIAN ESCAPE

Norwegian Escape ofrece el mejor espacio de juego en alta mar para todas las edades. Disfruta desde nuevas alturas el circuito de cuerdas y atrévete a caminar por el tablón, que se extiende ocho pies sobre el costado del barco. Deslízate por los toboganes y refréscate en el Aqua Park infantil. Luego relájate en la Suite termal del spa. Cena junto al océano a lo largo de The Waterfront, donde cada mesa cuenta con las mejores vistas. Disfruta de buenos momentos en el Casino, disfruta de música en vivo y ve increíbles producciones originales. Pero esto solo es el comienzo. Acompaña toda esa emoción y relajación con una amplia selección de la deliciosa cocina, desde platos de mariscos frescos en Bayamo by Ocean Blue hasta platos italianos en La Cucina y los elegantes platos franceses de Le Bistro. Luego, deja que los buenos momentos fluyan en uno de nuestros exclusivos bares y salones.

#### DICIEMBRE 07 NUEVA ORLEANS - ESTADOS UNIDOS

Nueva Orleans recibe a sus visitantes de gran manera para que vivas este choque de culturas caribeña, española, francesa y africana que da como resultado una brillante explosión de sabores, emociones y sonidos. Aquí, en la cuna del jazz, encontrarás música por doquier. Súbete a los tranvías de St. Charles Avenue (Avenida St. Charles), Canal Street (Calle Canal) o Riverfront para explorar la ciudad de más de 300 años de antigüedad dividida por el Mississippi River (Río Mississippi) y rodeada de lagos, pantanos y bahías. Admira la arquitectura en más de 20 distritos históricos. Si buscas una perspectiva diferente, recorre la zona a bordo de un barco de vapor Natchez o en la embarcación de pedales Creole Queen el paraíso para los amantes de la música y la cuna de los géneros de jazz, zydeco, R&B y soul, ha aportado con gigantes de la música, como Louis Armstrong y artistas contemporáneos, tales como Trombone Shorty, Jon Batiste, Branford Marsalis y Harry Connick Jr. Explora Frenchmen Street en Faubourg Marigny, un vecindario criollo original que es una meca de clubes nocturnos, bares y restaurantes.

### DICIEMBRE 08 ALTAMAR

Conquista nuevas alturas y nuevos desafíos en nuestro complejo deportivo. Adéntrate en un sinfín de aventuras en nuestro extenso circuito de aventura de tres plantas. Juega a las bochas con tus amigos en nuestra nueva cancha o perfecciona tu tiro a canasta con un agradable partido de baloncesto. En The Plank estás muy por encima del agua y casi tres metros por encima del lateral del barco. Siente la emoción de un momento irrepetible. Siente cómo la brisa te acaricia el pelo mientras te lanzas en una de las tres Sky Rails en el circuito de aventura. Disfruta de una increíble vista panorámica del Norwegian Escape mientras te deslizas fuera del barco gracias a la tirolina más larga. Y contágiate de la alegría de los más pequeños mientras disfrutan de desafíos y proezas gracias a las dos Sky Rails de nuestro circuito de aventura infantil. Grandes dosis de adrenalina para toda la familia. Elige uno de los tubos interiores, encuentra un contrincante y compite en una carrera por el Aqua Racer, el tobogán de agua más moderno en alta mar. Los más valientes podrán precipitarse por el Free Fall, el tobogán de agua más rápido en alta mar, con una auténtica caída libre. Reúnete con toda la familia y no dejes de probar el tobogán familiar, donde los giros están más que asegurados. También podrás holgazanear en las piscinas y en los jacuzzis mientras te tomas una bebida fresca. Si buscas acción en el agua, el parque acuático es tu sitio. En este spa tus deseos son órdenes para nosotros. Relájate en la suite termal más grande en alta mar con un baño de vapor o un chapuzón en la piscina Vitality. Visita la sala de sal. Descansa en nuestra nueva sala de nieve. O benefíciate de los efectos de un relajante masaje con piedras calientes.

# Incluye:

No Incluye:

Bebidas (alcohólicas, embotelladas y enlatadas).

Excursiones.

Restaurantes de especialidades.

Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, internet, spa, etc.

Ningún servicio no especificado como incluido.

# Políticas de cancelación

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

# Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE**: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2025-10-19 03:54:39.